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Hallo liebe Leute, 

ich heisse Selma und und habe vor einiger Zeit mit der Biofibre Methode Haare transplantieren
lassen bei einer Spezialistin in Istanbul.

Leider habe ich persönlich keine guten Erfahrungen gemacht. Wer gerne Vorher/Nachher Bilder
haben möchte von mir kann mir gerne per PN schreiben. Gerne können wir dann auch
telefonieren wer genauere Informationen haben möchte. 

Ich möchte betonen, dass ich lediglich meine persönliche Erfahrung teilen möchte und keine
Entscheidung für Interessenten mache. Die Entscheidung ob und bei wem ihr Haare
transplantieren möchtet liegt selbstverständlich bei jedem selbst.

Merhabalar, benim adim Selma, 

ben bir kac zaman önce Biofibre yöntemiyle sac ektirdim Türiyede. Malesef hic memnun
kalmadim. Sizinle Önce ve Sonra Fotoraflari paylasmak isterim eger Sac ektirmek isteyen birileri
varsa. Mesaj olarak ulasabilirsiniz. Ben sadece kendi yasadigim negativ durumu ve fotoraflari
paylasmak isterim. Ektirdigim Klinik hakkinda positiv veya negativ kelimeler kesinlikle kullanmam,
ama tabiki nerde ektirdigimi söyleyebilirim. 
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